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PCOP-3072/2020 RGEP.26818. Pregunta de respuesta oral en Pleno del diputado 

Sr. Serrano Sánchez-Capuchino, del Grupo Parlamentario Popular a la Sra. Presidenta del 

Gobierno, se pregunta si considera que la Comunidad de Madrid es un paraíso fiscal en 

España. 

Y para su formulación tiene la palabra el señor Serrano. 

El Sr. SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO (Desde los escaños.): Gracias, presidente. 

Señora presidenta, le pregunto si considera -como dicen algunos- que la Comunidad de Madrid es un 

paraíso fiscal dentro de España. Gracias. 

El Sr. PRESIDENTE: Presidenta. 

La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): Muchas 

gracias, señor Serrano. Efectivamente, no, no pienso que Madrid sea un paraíso fiscal, todo lo 

contrario, pienso que es un paraíso de libertades y que es una región que cada vez más estudiantes y 

más personas eligen para iniciar sus proyectos laborales. 

En Madrid se trabaja mucho, se lucha mucho y también se pagan muchísimos impuestos, 

por mucho que digan algunos líderes de la izquierda en otras comunidades autónomas. Aquí nadie le 

regala nada a los madrileños, y, precisamente, son personas, como digo, que se esfuerzan cada día, 

que tienen grandes dificultades por trabas burocráticas y por el exceso fiscal en muchas ocasiones. A 

pesar de ello, somos la región con mayor alivio fiscal, y animo precisamente a quienes lo critican a 

que hagan lo mismo, y verán cómo podrán crear más empresas y cómo los jóvenes podrán tener más 

oportunidades y se podrá dinamizar la economía. 

Precisamente gracias a las rebajas fiscales durante más de dieciséis años puestas en marcha 

por la Comunidad de Madrid los madrileños han podido incluso ahorrarse 48.000 millones de euros y 

las rentas más bajas es aquí, en Madrid, donde pagan menos impuestos. Vamos a seguir 

reduciéndolos y nos vamos a oponer a recuperar impuestos anacrónicos y que no existen en otros 

países, como donaciones, sucesiones o patrimonio. Estamos en contra de las trabas precisamente en 

estos momentos tan difíciles. 

El señor Serrano probablemente me haga esta pregunta, porque es lo que recientemente 

acaban de decir los líderes de Bildu. El socio de gobierno -al que Ábalos, por cierto, ve con más altura 

que al Partido Popular- acaba de decir que van a venir a Madrid a destrozar el Estado democrático y a 

imponer nuestro sistema fiscal como comunidad autónoma. Es indecente que después de que durante 

tantos años tantas personas han tenido que huir del País Vasco, precisamente, para estar lejos de 

ellos, y que aquellos que acaban con sus vidas y con su libertad en el País Vasco ahora quieran acabar 

con sus bolsillos imponiéndoles impuestos aquí. (Aplausos.) ¡Es algo increíble! 

Pero, evidentemente, no, yo no opino como Bildu; no opino como un partido que, como 

dice, va a venir a Madrid a derrocar la democracia; no opino como los nacionalistas que quieren 
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expulsar el español de España, con la connivencia y el silencio cómplice de la izquierda en esta 

Cámara, ni tampoco opino como los socialistas, que van a hundir a las clases medias si piensan subir 

impuestos, como ya están anunciando, a todos los ciudadanos de la Comunidad de Madrid. Y no 

vengan con los mantras de los ricos y los pobres, porque, al final, quien paga todo siempre es la clase 

media, el propietario de un bar en Fuenlabrada o de un taller en Coslada; y esa es la gente a la que 

van a arruinar, no solo por la nefasta gestión que están realizando de la pandemia, sino también con 

esas políticas impositivas que les piden sus socios de gobierno, que, ¡oh, ahora tienen más altura de 

miras y sentido de Estado que el Partido Popular, que Ciudadanos o que Vox! ¡Así nos encontramos! 

En esto ya no estamos en una guerra, ni en una situación entre izquierda y derecha, sino 

entre los que no queremos dejar de ser españoles, y vamos a trabajar sin cuartel para seguir 

peleándolo, y los que no hacen otra cosa que trabajar por dinamitar el Estado, por dinamitar el 

español y por hundir a España, acabando con su idioma y con su igualdad. 

Es una España líder, la nuestra, la que nosotros defendemos, y lo vamos a hacer siempre y 

también en la política fiscal, señor Serrano –y contestando a su pregunta- que nos ha traído tantas 

cotas de libertad y prosperidad a la Comunidad de Madrid. Gracias. (Aplausos). 

El Sr. PRESIDENTE: Señor Serrano. 

El Sr. SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO (Desde los escaños.): Gracias, presidenta. 

Señorías, frente a la miopía sectaria de la izquierda están los datos, y, a veces los datos son muy 

tozudos, y es que, una vez más, se demuestra que bajando impuestos se incrementa la recaudación. 

Madrid es la comunidad autónoma en la que más creció la recaudación por impuestos cedidos durante 

el último año analizado, un 7,7 por ciento, 157 millones de euros más. Por el contrario, comunidades 

autónomas gobernadas por el Partido Socialista y Podemos no solo no incrementaron su recaudación, 

sino que la bajaron: Canarias o Baleares bajaron un 5 por ciento; Asturias un 7 por ciento, 18 millones 

de euros menos de recaudación; Aragón un 11 por ciento menos de recaudación, 46 millones de 

euros menos de recaudación... 

Miren, señorías, en recientes plenos me vi en la obligación de mostrarles la diferencia entre 

subir y bajar una curva, tema que ya está superado y que por fin reconocen; también ha tenido que 

reconocer que hacer PCR en Barajas -como llevaba meses pidiendo la presidenta- era buena idea o 

que bajar el IVA de las mascarillas -como reclamaba mi partido- era justo y necesario. Hoy espero por 

fin que frente a sus mantras y a sus falsarios cánticos de justicia fiscal en Madrid reconozcan una 

nueva evidencia, que bajando impuestos se puede aumentar la recaudación, y, por lo tanto, invertir 

más y mejor en servicios públicos. 

Y ya puestos, ya que estamos hablando de reconocer cuestiones, no estaría de más que la 

izquierda de esta Cámara se sumara, con la cautela con la que también lo hace este grupo 

parlamentario, al acierto y la estrategia epidemiológica de la Comunidad de Madrid frente al COVID 

liderada por la presidenta, Isabel Díaz Ayuso. 




